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Dalla Segreteria Nazionale
 A.C. n. 4116 - Il S.I.A.P. incontra l’on. CESARE DAMIANO e
crea le condizioni per ottenere un emendamento relativo allo
scorrimento delle graduatorie dei concorsi interni per Vice So-
vrintendenti - e la validità delle stesse sino al 2014.
Il 25.07.2011 la delegazione del SIAP guidata dal Segretario Generale
Giuseppe TIANI, e composta dal Segretario Nazionale MARTELLI e da
una decina di colleghi provenienti da tutta Italia, degli idonei non vinci-
tori al concorso a 108 posti per Vice Sovrintendenti in seguito elevato a
291, è stata ricevuta presso la Camera dei Deputati dall’On. Emanuele
FIANO Presidente del Forum Sicurezza, e dall’On. Cesare DAMIANO, e-

sponente del PD in Commissione Lavoro e già Ministro del Lavoro nel Governo Prodi. Nel corso dell’incon-
tro svoltosi in un clima costruttivo e cordiale, dopo una breve premessa del Segretario Generale, è stata
illustrata direttamente dagli interessati che vivono la problematica, l’ormai nota situazione degli idonei
non vincitori, problematica che si origina con il noto concorso dei 108 posti. Dal confronto sono chiara-
mente emersi non solo lo spreco di denaro pubblico e l’inefficienza degli uffici preposti all’organizzazione
dei concorsi, ma soprattutto la pochissima considerazione che si ha in merito alla valorizzazione delle ri-
sorse umane. Infatti, appare inspiegabile come oltre mille poliziotti professionalmente preparati, i quali
potrebbero attenuare le incolmabili vacanze di organico nel ruolo, non siano uti-
lizzate, poiché il costo è pari a zero. I Deputati si sono molto meravigliati del
quadro descritto e, in linea con la politica di razionalizzazione della finanza pubbli-
ca hanno condiviso e accolto: la proposta del S.I.A.P. di presentare e inserire
nell’atto camera 4116 o al successivo iter parlamentare prima dell’appro-
vazione della legge, un emendamento riguardante lo scorrimento di tutte
le graduatorie relative anche ai concorsi interni nella Polizia di Stato e la
validità delle stesse sino 2014, partendo appunto da quelle concernenti i con-
corsi per Vice Sovrintendente. Ciò è necessario per la grande vacanza di organico
nel ruolo e nelle qualifiche, in continuo aumento a causa dei pensionamenti, a
fronte di un turn over di personale insufficiente. La battaglia del S.I.A.P. in favore dei colleghi vincitori



2

Dal Dipartimento della Pubblica Sicurezza
 Modifiche alla disciplina in materia di permessi per l’assistenza ai

portatori di handicap
La legge n. 183 del 2010, all’articolo 24 ha introdotto “Modifiche alla disciplina
in materia di permessi per l’assistenza a portatori di handicap in situazione di
gravità”. Le innovazioni apportate dalla citata norma hanno determinato sostan-
ziali modifiche all’articolo 33, comma 3, della legge 104/1992. Il Dipartimento della Pubblica Sicurezza
ha emanato una circolare che ha illustrato, nel dettaglio le rilevanti novità, destinata a fornire indicazioni
utili agli uffici che amministrano il personale della Polizia di Stato per la gestione delle richieste dei per-
messi mensili, per quanto riguarda i criteri applicativi, la fase applicativa e le precisazioni sulle modalità
di fruizione dei permessi mensili. La circolare è reperibile sul nostro sito nella sezione Circolari.

 Commissione Paritetica di Garanzia
Il Dipartimento della P.S. ha trasmesso il testo di Regolamento della Commissione di Garanzia, articolo
29 del DPR 164/02, aggiornato alla luce delle osservazioni formulate dal Sindacato. Il testo del predetto
regolamento è reperibile sul nostro sito nella sezione S.I.A.P. Commissioni Paritetiche.

Dal Servizio TEP e Spese Varie
 Compenso per lavoro straordinario
La Direzione Centrale per le Risorse Umane, servizio TEP e Spese Varie, ha emanato una circolare – re-
peribile sul nostro sito nella sezione Circolari – avente ad oggetto “Esercizio 2011 – Cap. 2524/P.G.1 –
P.G.2 – P.G.3 – Compenso per lavoro straordinario alla Polizia di Stato – Prestazioni rese nell’anno 2009
e liquidate nell’anno in corso, ai sensi dell’articolo 15, c. 6 del DPR 16 aprile 2009, n. 51.

Dalla Segreteria Nazionale
 Polizia Stradale - Bozza di decreto concernente l’istituzione del Centro Operativo Auto-

stradale di Padova e bozze di decreti concernenti la soppressione dei Distaccamenti della
Polizia Stradale di Alcamo (TP) e Nola (NA) e contestuale istituzione delle Sottosezioni di
Alcamo e Nola. ESITO INCONTRO

Il 28 luglio u.s. su richiesta della Segreteria Nazionale il S.I.A.P. ha incontrato al Dipartimento di P.S.,
unitamente alle altre OO.SS., il Direttore del Servizio Polizia Stradale Dr. Sgalla, per la Direzione Centra-
le per gli Affari Generali il Dr. De Critofaro ed il Direttore dell’Ufficio per le Relazioni Sindacali Dr. De Ro-
sa, per discutere gli effetti sul personale che l’istituzione del COA di Padova e l’istituzione delle Sottose-
zioni di Alcamo e Nola e contestuale soppressioni dei rispettivi distaccamenti. Per ciò che riguarda il Cen-
tro Operativo Autostradale di Padova, la cui istituzione si è resa necessaria per una maggiore copertura e
coordinamento radio delle pattuglie impegnate in quelle tratte autostradali, si è appreso che sarà ospita-
to in locale idoneo a tale attività all’interno del locale Reparto Mobile. L’organico sarà composto da 14

non idonei al concorso in argomento continua caparbiamente contro il muro di gomma dell’Amministra-
zione e di sindacati autoreferenti, che, non riescono più a interpretare e farsi carico dei problemi veri del
personale. L’On. Cesare Damiano nel congedarsi da noi, comunicava che, in autunno potremmo essere

convocati ufficialmente dalla Commissione Lavoro della Camera, per un’audizione ufficiale
come dal S.I.A.P. richiesto. A PRESTO CON LE ALTRE NEWS.

Per il territorio S.I.A.P.
 Dal Dipartimento della Pubblica Sicurezza - Commissione medico ospedaliera - Risposta
Dopo la vertenza della Segreteria Nazionale relativa alle problematiche sulla concessione dell’istituto
dell’aspettativa, la Direzione Centrale di Sanità ha riferito “ … di aver acquisito gli elementi di valutazione
attraverso il Coordinamento sanitario per le Regioni Veneto, Friuli Venezia Giulia e Trentino Alto Adige. Il
predetto Coordinamento ha comunicato che la problematica è da ricondursi, come peraltro già indicato
dal S.I.A.P. , all’applicazione rigorosa da parte della CMO di Padova della Direttiva del comando Logistico
dell’Esercito datata 18 marzo 2009. Tanto premesso, la predetta Direzione Centrale ha assicurato che
rappresenterà la problematica agli organi di vertice della Direzione Generale della Sanità Militare al fine
di pervenire ad una positiva soluzione”.
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Iniziative di Tutela Sindacale
 Il S.I.A.P. milanese denuncia il Questore
Dopo mesi di delicato e serio confronto istituzionale con il questore di Milano,
la Segreteria provinciale ha depositato un ricorso ex articolo 28 presso il Tri-
bunale di Milano -Sezione lavoro- , per denunciare il comportamento antisin-
dacale del dott. Marangoni. Il ricorso articolato riguarda molteplici atteggia-
menti che a parere del S.I.A.P. vanno nell’unica direzione di comprimere i di-
ritti del sindacato e svilirne il suo ruolo, vanificandone l’attività di tutela dei
poliziotti. Su tale atteggiamento e cultura, il S.I.A.P. non può abdicare il ruolo
che l’ordinamento consegna al Sindacato. La battaglia del S.I.A.P. è una bat-
taglia che prescinde dal rispetto dovuto alla persona Questore Marangoni al
quale va riconosciuto l’ impegno per migliorare l’assetto della questura mila-
nese, ma che in ogni modo, non può prescindere a nostro avviso dal rispetto
doveroso per il ruolo del sindacato. Spiace solo per il silenzio delle altre organizzazioni sindacali, che in
altre province sollevano polveroni contro i dirigenti per il nulla. Ma confidiamo che la categoria sia matu-
ra per comprendere chi difende gli interessi generali dei poliziotti, al di là del colore delle tessere e chi
forse è più attratto dal difendere commistioni se pur legittime, ma d’interessi di altra e varia natura. L’u-
dienza è fissata per il 4 agosto ore 11 presso la Sezione lavoro Tribunale di Milano.

Dal Coordinamento Polfer
 Incendio Roma Tiburtina, un campanello d’allarme per il sistema trasporti su rotaia

Nella giornata del 24 luglio u.s. presso la nuova stazione di Roma tiburti-
na, si è sviluppato un incendio che ha portato la semi paralisi del trasporto
ferroviario, inizialmente il blocco ha interessato la zona del Lazio, per poi
espandersi a quasi tutta Italia. Volevamo con la presente ringraziare tutti i
colleghi che si sono prodigati, per la celerità dei soccorsi, per l’assistenza
data ai viaggiatori italiani e stranieri che si sono imbattuti, in periodo di va-
canze, in ritardi anche di oltre 6 ore. In questi ultimi anni le ferrovie, spinte
dal progresso e dalla tecnologia, hanno investito in infrastrutture sempre
più concorrenziali con il resto d’Europa puntando soprattutto sull’alta veloci-

tà. Le logiche manageriali e di profitto, hanno accentrato in alcuni snodi come Roma, Bologna, Mestre
ecc. il controllo, tramite le sale operative, di centinaia di kilometri di rotaia tramite un solo operatore.
Basti pensare che con il sistema “telecomando” , permette ad esempio nelle zone del Nord est d’Italia,
nei festivi e negli orari serali e notturni, che un Dirigente di Movimento della sala operativa di Mestre
controlli la linea da Venezia a Tarvisio (circa 200 km)! Tale operazione ha portato al progressivo impove-
rimento nelle stazioni, della presenza dei ferrovieri che erano un punto di riferimento per i viaggiatori.
Questi spazi vuoti vengono riempiti sempre di più dalla Polizia Ferroviaria che è unica responsabile della
sicurezza su rotaia, infatti è maggiormente richiesta la nostra presenza a bordo treno nonché negli scali
ferroviari. Purtroppo i tagli sul nostro comparto, si ripercuotono pericolosamente sulla sicurezza dei citta-
dini che utilizzano questo mezzo di trasporto, diminuiscono le aliquote di personale trasferito nei Posti o
Sezioni Polfer delle città, con la conseguente minore presenza. Il grave episodio di Roma Tiburtina, deve
far pensare alla fragilità del sistema ferroviario, in quanto a nostro avviso non è possibile tagliare sul
personale e demandare tutto ad una centralina o a una telecamera.

operatori, il funzionario sarà assegnato a dicembre p.v. in concomitanza con la fine del relativo corso di
formazione mentre le dotazioni tecnologiche saranno fornite dalla concessionaria di quella tratta auto-
stradale. Il Centro Operativo Compartimentale, allo stato attuale, non sarà unificato con quello Autostra-
dale mantenendo distinte le competenze e le dotazioni di organico e strumentali. Per quanto invece at-
tiene l’elevazione a rango di Sottosezioni dei Distaccamenti di Nola e Alcamo, considerato che nei fatti
questi Uffici già in via prioritaria effettuavano servizio nelle tratte autostradali, verranno potenziati di or-
ganico al fine di evitare che altri Distaccamenti Polstrada debbano concorrere a detti servizi, indebolendo
la vigilanza alla viabilità ordinaria. Su esplicita richiesta del S.I.A.P. il Ministero ha garantito che i
trasferimenti in detti uffici avverranno esclusivamente a domanda e non determineranno un de-
cremento “reale” degli altri Uffici della Specialità presenti in quelle aree geografiche.
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Dal territorio S.I.A.P.
 Prato: Carenza nell’organico
Incisivo intervento della Segreteria Provinciale relativamente ai tagli di mezzi materiali nonché al mancato

rafforzamento di personale presso la Questura in occasione degli ultimi avvicendamenti del 13 luglio u.s.
Tale intervento ha determinato una forte reazione politica bipartisan, tanto che il 21 luglio u.s. sono state
presentate le interrogazioni parlamentari curate dagli onorevoli Mazzoni (pdl) Giacomelli e Lulli (pd). Lo
stesso giorno, quanto vivacemente sostenuto dal S.I.A.P. è stato inserito nell’ordine del giorno del Consi-
glio Comunale Straordinario dal Consigliere comunale del pd, Matteo Biffoni.

 Rimini – Rinforzi estivi
Dopo la vibrata protesta della Segreteria Provinciale di Rimini reiteratamente sollecitata, l’on.
Elisa Marchioni ha presentato una interrogazione parlamentare al Ministro dell’Interno sulla deli-
cata situazione che si troverà a vivere la provincia riminese. Le forze dell’ordine, in concomitanza della sta-
gione estiva e il conseguente noto aumento del flusso di cittadini nella predetta zona, sono chiamate ad un
supplemento di impegno e presenza sul territorio. A fronte però dell’aumentata mole di lavoro, l’organico
in dotazione presso la Questura non è stato affatto potenziato, anzi quest’anno, nell’ambito delle aggrega-
zioni estive, sono stati mandati 43 poliziotti in meno. L’aver inviato 40 militari in più di certo non contribui-
sce a migliorare la situazione. Il S.I.A.P. continua la sua dura protesta rispetto allo spreco di denaro pub-
blico sull’uso inappropriato e inefficace dei militari per finalità di prevenzione e controllo.

 Cagliari – Ancora sulle aggregazioni estive
Il S.I.A.P. cagliaritano, per ciò che concerne le aggregazioni estive, non è affatto soddisfatto. Nei mesi di
Giugno e Luglio, la Polizia di Frontiera di Cagliari ha avuto rinforzi quantificabili in due tre unità, con periodi
di quindici giorni per gruppo. Nel mese di Agosto pare che il numero del personale aggregato debba dimi-
nuire, divenendo di una sola unità. Ora questa Organizzazione Sindacale si pone una domanda, che rigira
al Direttore della Zona “Come è possibile che, mentre il traffico aereo e passeggeri ad agosto aumenta, il
numero di personale aggregato diminuisce?” Sicuramente la questione non ha un senso logico, perché va
in controtendenza con quello che è il buonsenso. Attendiamo, in brevissimo tempo, una risposta a questo
quesito, sperando che la ventilata ipotesi sia errata e, che le aggregazioni continuino come nei mesi prece-
denti ad agosto. In caso contrario, nonostante sia poco ortodosso, estenderemo la nostra protesta, in mo-
do tale che i cittadini vengano a conoscenza della situazione che si sta venendo a creare.

 Padova – Problematiche presso il Reparto Mobile
Come ogni anno, ci si aspetta che nel periodo estivo anche gli operatori di Polizia possano fruire delle tanto

attese ferie estive, tanto più al Reparto Mobile di Padova, dove si aspetta con ansia la fine del campionato di

calcio che impegna molto gli operatori, principalmente nel nordest del paese, e a volte anche in altri campi

sul tutto il territorio nazionale per quasi tutto l’anno. Purtroppo questo anno le emergenze che hanno interes-

sato gli operatori sono state molteplici e molto impegnative tanto più da rendere persino difficile il turnover

del personale impiegato che non ha fatto mai mancare il proprio impegno anche su tutti gli altri versanti ordi-

nari. A marzo l’emergenza a Lampedusa, che ha visto circa 50 uomini effettuare il turno con aggregazioni di

20 giorni per la gestione dell’ordine pubblico sull’isola e 5 giorni per il servizio di smistamento dall’isola ai

centri di identificazione, espulsione e accoglienza nelle varie sedi, con tutti i disagi già denunciati…

(personale che deve pagare il supplemento per le valige per il volo di linea che deve riportarli in sede, perso-

nale che rimane nelle barche per 3 o 4 giorni in più del previsto con 1000/2000 immigrati perche non si sa

bene in quale centro smistarli). Poi a giugno l’emergenza Tav in Val di Susa, 80 uomini al colpo per un mese,

fino a scendere agli attuali 40. Ed anche lì, scontri con i manifestanti, feriti e tanti disagi nella gestione dei

servizi, dagli alloggi agli spostamenti. Ed oggi a fine luglio, gli scontri continuano. Ma, lo sappiamo bene che

per questo tipo di emergenze tutti sono pronti a stringere i denti. Elogi da parte di tutti per la enorme profes-

sionalità ancora una volta manifestata durante lo svolgimento dei servizi. Tante belle parole che però alla

fine volano via con l’aria… perchè poi quando si torna in sede, si continua a lavorare con il solito sistema. Il

punto: il 28 luglio è stata la data di decorrenza per i tanto attesi trasferimenti che interessano 19 dipendenti

del Reparto Mobile. Molti di loro avendo già presentato domanda di congedo estivo in sede di programmazio-

ne sono partiti per le tanto attese vacanze. In questi giorni hanno avuto la bella notizia che il loro congedo è

stato ridotto fino alla data del 28, giorno in cui sono dovuti rientrare in sede, consegnare il materiale e parti-

re per la nuova sede di servizio. E chi è andato all’estero? Chi ha già pagato delle vacanze di cui non potrà

fruire? Chi rimborserà i colleghi?
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